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NO.５ 202５．６.２３３年学年だより

部活完全燃焼モードから期末テスト全力投球モードへ

加賀地区大会が終わりました。上位大会に進出する部もあれば、

引退の決まった部もあります。結果はそれぞれですが、試合結果が

全てではありません。２年間ほどの部活動で多くのことを学んで

きたはずです。部活動の学びが部活動内だけでしか表れないのは、

２年間の活動を残念な時間にします。部活動でつけた力を日常に

反映させ、本物の力にしてこそ、２年間の部活動の価値が上がり

ます。引退してからが勝負です。部活動の頑張りを本物にしていきましょう。

また、上位大会に進出した部活動は、負けたチームの想いも背負って戦う自覚を持っ

て練習に励んでください。

ですが、いずれにせよ、今週からは期末テストに向けて全力投球してください。自分

に力をつけるために、自分の希望する未来を実現するために、どうすれば良いか考え行

動しましょう。提出物を提出するための勉強でなく、自分が理解できることを増やす勉

強をしていきましょう。

進路について考える

あっという間にもうすぐ３ヶ月が経過し、四分の一が終わります。半年後には、私立

の受験校と公立の受検予定校を決めます。体験入学の案内が掲示され、〆切が終わった

学校も出てきました。

、 。 、自分の進路について決めるには 学校を知ることが必要です 水曜日の進路講演会で

数校の先生方から高校について教えていただきますが、全ての学校の話を聞くことはで

きません。第１回進路希望調査も水曜日に配付されます。忙しい日々が続きますが、興

味のある学校について調べるなど、自分の未来について考える時間をとりましょう。

ちなみに、水曜日は制服です。身だしなみに気をつけて登校してください。

応援団員募集！！

１年の頃に玉入れで一緒に踊ってくれたり、応援を教えに来てくれたりするなど、今

までは３年生に引っ張ってもらってきましたが、今年は自分たちの番です。１・２年生

をリードし、最高の「団結」になるように、全員で協力していきましょう。

応援団員には、応援だけではなく、学校全体を良くする意識をもって行動することが

求められます。１年の頃から言っている物事の優先順位、①やってはいけないことはや

らない ②やるべき事を実行する ③やりたいことを頑張るの①②ができていなければ

③はありません。応援団員希望者人は、自分の行動に責任を持って生活してください。


